



Advierten 'golpe histórico'

MARTHA MARTÍNEZ

Una reforma electoral a modo de cualquier partido político sería un golpe histórico que lastimaría a millones de mexicanos, por lo que la modificación del sistema debe garantizar la democracia, advirtió la diputada panista Keenia López Rabadán.

"No debe ser una reforma a modo de nadie, de ningún partido, de ninguna coalición, de ningún interés, de ningún grupo político o empresarial.

No debe ser una reforma a modo, porque -si eso sucede- lastimaría a millones de mexicanos. Debe ser una reforma consciente de la trascendencia de garantizar la democracia".

"Hacerlo mal, hacerlo erróneo, dar paso hacia atrás sería un golpe histórico a millones de mexicanos. Ojalá que el resultado que demos los políticos sea bueno, sea positivo, sea honorable", expresó la presidenta de la Cámara de Diputados.